

Au Public



A l'occasion de la fête de *PAQUES*, il me fait plaisir d'offrir à mes nombreux clients et au public en général, mes plus sincères salutations et mes meilleurs remerciements pour le grand encouragement dont ils ont bien voulu me favoriser jusqu'à ce jour.

La terrible catastrophe qui est venue s'abattre sur notre ville, l'année dernière, a été cause d'une forte dépression financière et commence maintenant à s'adoucir, et l'on prévoit déjà que la prospérité va renaître plus grande que jamais avec la reconstruction de notre ville.

Il faut dire aussi qu'aussitôt après le grand incendie, j'étais un des premiers à l'ouvrage, car le lendemain matin j'ouvrais un étal de viande à ma résidence privée, où j'offrais en vente par le *crieur public*, un assortiment de viande à *des prix réduits* et à la portée de toutes les bourses, c'est ce qui a fait, je le crois, ma popularité, parce que aussitôt la clientèle augmenta si rapidement que je me suis vu obligé de bâtir un local plus spacieux, le **Marché Laviolette** actuel, afin de répondre plus efficacement aux demandes du public.

L'ouverture de ce nouvel établissement a été vue d'un bon œil de la population qui sait reconnaître les efforts que nous faisons pour leur rendre toujours plus facile, l'achat de tout ce dont elle a besoin surtout en fait de viande.

Je reconnais sans doute que j'en suis redevable à mes nombreux clients qui ne m'ont pas ménagé leur bienveillant patronage.

Votre dévoué serviteur,

Map. Charbonneau.